

Compte rendu de l'Assemblée Générale du 27 mars 2014

Nombre de présents : 34 présents ou représentés ; le quorum étant atteint, l'AG peut se tenir.

Le support de présentation est présenté en annexe de ce compte-rendu.

1.1. Rapport moral 2013 (A. Ruas)

- Contre : 0
- Abstention : 0

Le rapport moral est approuvé à l'unanimité.

2. 2. Rapport financier 2013 (Y.Egels)

- Contre : 0
- Abstention : 0

Le rapport financier est approuvé à l'unanimité.

3. Programme d'activité 2014 (A. Ruas)

- Contre : 0
- Abstention : 0

Le programme 2014 est approuvé à l'unanimité.

4. Budget 2014 (Y.Egels)

- Contre : 0
- Abstention : 0

Le budget 2014 est approuvé à l'unanimité.

5. Renouvellement du conseil d'administration

Quatre membres du conseil d'administration sont en fin de mandat et sont renouvelables :

- Magali Chauderon et Anne Ruas ne souhaitent pas se représenter.
- Adrien Gressin et Mathilde Jaussaud sont candidats à leur propre succession.

Laure Chandelier est démissionnaire.

Pierre Bosser, Vicor Coindet, Tristan Faure et Kevin Jousseaume sont candidats.

Il y a donc 6 candidats pour 5 places dans le CA, une élection a lieu en séance dont les résultats sont :

- Pierre Bosser : 15 votes
- Victor Coindet : 27 votes
- Tristan Faure : 28 votes
- Adrien Gressin : 33 votes
- Mathilde Jaussaud : 33 votes
- Kevin Jousseaume : 29 votes

Un bulletin est nul.

Victor Coindet, Tristan Faure, Adrien Gressin, Mathilde Jaussaud et Kevin Jousseaume sont donc élus.

Le CA se compose des personnes suivantes :

- Guillaume Aurel
- Victor Coindet
- Yves Egels
- Tristan Faure
- Adrien Gressin
- Pierre-Yves Hardouin
- Mathilde Jaussaud
- Kevin Jousseau
- Véronique Lemaire
- Didier Moisset
- Philippe Nicolon
- Sophie Reynard
- 3 membres du BDE ENSG

6. Montant de la cotisation 2015

Les montants seront inchangés en 2015 :

- Contre : 0
- Abstention : 0

7. Questions diverses et compléments

- Concernant les adhésions et les aspects budgétaires 2013 (Yves Egels) :
 - En 2013, il y a eu 63 adhérents payants ce qui est en légère baisse par rapport à 2012. L'absence de présentation en salle COOPAL est probablement une cause.
 - Il est nécessaire de clarifier le statut de membre des élèves de l'ENSG tout au long de leur scolarité pour ceux qui adhèrent (généralement suite à des opérations de communication ou en lien avec les subventions dont ils peuvent bénéficier).
 - Le montant hebdomadaire des subventions accordées aux étudiants civils effectuant leur stage à Forcalquier a été porté à 15 euros par semaine car le nombre total de semaines à verser était moins important.
 - Une convention avec l'IGN a été établie notamment pour le versement de la subvention. Sa version définitive validée par l'AAE doit encore être envoyée au CGBS.
 - L'association remercie à nouveau l'APR-IGN pour la subvention qu'elle lui a accordée en 2013, et pour les prochaines qui suivront.
- Laure Chandelier explique que le site web de l'association a été mis à jour pour passer à la version 3 de SPIP, notamment afin de mettre en ligne facilement sous forme de galerie, les photographies du repas organisé en 2013. Depuis début 2014, les relevés de décision des réunions du conseil d'administration sont diffusés dans l'espace réservé aux adhérents.
- Adrien Gressin et Magali Chauderon font un point sur les repas 2013 et 2014 :

- Après le succès de la 1ère édition, il a en effet été décidé de renouveler cette soirée qui devrait réunir 90 personnes (vendredi 28 mars, 19h à l'ENSG).
 - Les trombinoscopes affichés lors du repas 2013 (et en salle COOPAL en février 2014) ont rencontré beaucoup de succès. Jean-Claude Leblanc propose que l'association prenne contact avec Claude Jacques pour récupérer les éventuels trombinoscopes supplémentaires scannés par l'APR-IGN.
- Une discussion a porté sur le suivi des anciens élèves :
- Yves Egels fait part de la sollicitation de la DRH-IGN pour un entretien avec l'association afin d'évoquer notre activité dans ce domaine. A.Ruas propose que la rencontre ait lieu après la mise en place du portail.
 - La 2ème tranche de développement du portail des anciens est en cours.
 - Christine Salgé rappelle que Patricia Parisi effectue chaque année une enquête sur le devenir des anciens élèves. L'association pourrait se mettre en contact avec elle pour mutualiser les informations.
 - Elise-Rachel Mathis suggère d'utiliser les réseaux type LinkedIn pour récupérer des informations sur les anciens.
- Laurane Boulanger constate que pendant la scolarité, les élèves entendent peu parler de l'AAE. Autre constat général, on n'arrive pas à garder les élèves comme adhérents en sortie d'école. Plusieurs suggestions sont faites pour faire connaître l'association auprès des étudiants et ne pas « les perdre » en sortie d'école :
- Une présence lors des journées portes ouvertes de l'ENSG permettrait d'évoquer les carrières.
 - L'association pourrait être présente lors de la présentation des filières du cycle ingénieur qui a lieu pendant la 2ème année.
 - Une rencontre avec le BDE pourrait être organisée tous les ans.
 - Une présentation de l'association à chaque promo en début d'année.
 - Mettre en copie la liste tous_eleves lors de la diffusion de certaines informations.
- Timothée Royer suggère de simplifier l'envoi de la cotisation en offrant la possibilité de mettre en place un virement automatique. Pierre-Yves Hardouin rappelle que le coût d'un terminal bancaire est trop élevé par rapport à la taille de l'association. Elise-Rachel Mathis propose qu'un RIB soit envoyé aux adhérents.

Compte-rendu rédigé par la secrétaire de l'AAE-ENSG
Laure Chandelier